



# Dolores Padierna prepara un acto político para relanzar a su movimiento en Cuauhtémoc

La vicecoordinadora de Morena en San Lázaro busca volver a jugar en la capital de la capital. Las diferencias con Arturo Ávila, la falta de consensos y los nombres que aparecen hacia el 2027.



Por Lucio Garriga Olmo [06/02/2026]

La 4T mantiene intacto su objetivo de recuperar la alcaldía Cuauhtémoc en las elecciones del año que viene. El problema, por ahora, es qué figura liderará ese intento con la boleta guinda. A más de un año de los comicios hay diferentes figuras que sueñan con dicho puesto. Una de ellas, por ejemplo, es la vicecoordinadora de la bancada morenista en San Lázaro, Dolores Padierna, quien prepara un importante evento político en las próximas semanas para relanzar su figura y mostrar músculo político al interior de la alianza oficialista.

Fuentes de la Cámara de Diputados le adelantaron a esta redacción que la exalcaldesa y actual diputada federal prepara un importante evento en las próximas semanas para volver a posicionarse en la demarcación y mostrar fuerza al interior de la alianza oficialista, donde otras figuras alejadas de su propio grupo político ya levantan la mano para el 2027. De esta manera, la vicecoordinadora parlamentaria volvería a evidenciar la influencia, la estructura y el poder territorial que mantiene luego de haber forjado su carrera política en la capital de la capital y de haberla gobernado en el pasado.

En el fondo, lo que evidencia la puesta en marcha de una campaña de reposicionamiento por parte de la exalcaldesa es la falta de unidad y acuerdos que genera la posible candidatura del vocero de Morena en San Lázaro, Arturo Ávila. Como detalló LPO, su nombre aún no alcanza los consensos internos necesarios para recibir el apoyo de los diversos grupos que existen en la capital de la capital y, por lo tanto, otras figuras también empiezan a preparar sus respectivos caminos hacia el 2027.



Además, fuentes de la 4T sostienen que hay importantes diferencias entre Dolores Padierna y Arturo Ávila, a quien acusa de operar su posible candidatura con figuras alejadas de la historia del movimiento guinda y ligadas a figuras políticas externas a la propia demarcación. Es por ello que en la Cuauhtémoc adelantan que la diputada federal volvería a mostrar músculo político a raíz de las relaciones y la estructura que logró tejer a lo largo de los años en los que forjó una importante influencia política en la alcaldía.

De todas maneras, el nombre de Arturo Ávila no es el único que aparece en el escenario político. Esta redacción detalló que la diputada local con pasado priista, Diana Sánchez Barrios, empieza a generar consensos internos y a alcanzar números importantes en ciertas encuestas de cara al 2027. La hija de la histórica dirigente comercial, Alejandra Barrios Richard, cuenta con fuerzas ligadas al comercio callejero, especialmente en el norte de la demarcación. Sin embargo, en la 4T advierten que las denuncias que hay en contra de su familia por presuntos nexos criminales y el atentado que casi le cuesta la vida en el 2024 podrían entorpecer sus aspiraciones.

Como si fuera poco, en la ecuación también aparece la última candidata morenista en la alcaldía y actual directora del INAES, Catalina Monreal, quien apareció en el primer puesto en una encuesta hecha por Rubrum con el 30,7% de los votos. A raíz de esto, en la 4T adelantan que podría mantener influencias de cara a las elecciones del año que viene. El listado no termina aquí, también levantan la mano la diputada local Leonor Gómez Otegui o el concejal Emilio Villar. Todas estas figuras buscan quedarse con la boleta que intentará destronar a la actual edil, Alessandra Rojo de la Vega, y recuperar la alcaldía más importante de la CDMX para la 4T.

[Dolores Padierna prepara un acto político para relanzar a su movimiento en Cuauhtémoc](#)  
[- La Política Online](#)